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В статье на основе анализа подходов к проблеме правового содержания права на равный доступ к муниципаль-
ной службе в нашем государстве сформулировано авторское определение равного доступа к муниципальной службе. 
Автор разделяет мнение исследователей, полагающих, что на конституционном уровне следует закрепить право 
на равный доступ к муниципальной службе. Также вполне оправданным представляется подход, согласно которому 
право на равный доступ к государственной службе и право на равный доступ к муниципальной службе необходимо 
объединить под общим наименованием, таким как «право равного доступа граждан к публичной службе».
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муниципальная служба.
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In article on the basis of the analysis of approaches to the problem of the legal content of the right to equal access to 
municipal service in our state formulated the author’s definition of equal access to municipal service. The author shares 
the view of researchers who believe that the Constitution should enshrine the right to equal access to municipal service. 
Also seems quite justified approach, according to which the right to equal access to public service and the right to equal 
access to municipal service is needed to unite under a common name, such as “the right of equal access of citizens to 
public service”.
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